TAROCK / Cup geht in die Entscheidung

Brüder Böckl feiern einen Doppelsieg

PUCHKIRCHEN / NEUKIR-CHEN / Äußerst erfolgreich verlief das Wochenende für die Brüder Josef und Franz Böckl, beide passionierte Tarockierer. Am Freitag siegte Josef Böckl (Neukirchen) beim Turnier in Bad Hall unter 120 Teilnehmern vor den Mühlviertler Tarockprofis Josef Mülleder (Bad Leonfelden) und Herbert Reisenzaun (Niederkappel). Am Samstag wollte sein Bruder Franz (Puchkirchen) beim Hallwanger Turnier nicht nachstehen und setzte sich bei 120 Teilnehmern vor Harald Öllinger (Haag) und Ignaz Heigl (Altenmarkt) durch.

Heigl führt nun auch in der Gesamtwertung des Hausruckcups vor Andreas Fellner (Feldkirchen). Dahinter folgt mit Johann Kibler (Pfaffing) der beste Spieler aus dem

Bezirk Vöcklabruck auf Rang drei.

Die Veranstalter des Cups sind auch in der neunten Turniersaison sehr zufrieden. Mehr als 2000 Teilnehmer sorgten bisher für äußerst spannende Turniere. Trotz der tollen Wettkampfatmosphäre - es geht schließlich um attraktive Preise und den begehrten Titel des Hausruckcupsiegers - bleiben Fairness und gepflegte Spielkultur oberstes Gebot.

Die nächsten zwei Turniere im Bezirk finden am Samstag, 28. Jänner, in Schwanenstadt (Restaurant Schmankerl, 18 Uhr) und am Freitag, 3. Jänner, in Moosham (Gasthaus Löwengrube, 18 Uhr) statt. Alle Informationen über den Hausruckviertler Tarockcup finden die Tarockfreunde unter www.hausruckcup.at im Internet.



(Vorne von links) Ignaz Heigl (2. und Führender im Cup), Turniersieger Franz Böckl und Harald Öllinger (3.) mit den Veranstaltern des Hallwanger Tarockturniers. FOTO: PRIVAT